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SOLEMNE	  3	  
	  

ASUNTO:	  	  

EXPOSICIÓN	   DE	   MOTIVOS	   RELATIVO	   A	   QUE	   EL	   REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	  
TIENE	   LA	   FACULTAD	   DE	   RENDIR	   A	   LA	   POBLACIÓN	   POR	   CONDUCTO	   DEL	  
PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  EL	  INFORME	  ANUAL	  SOBRE	  EL	  ESTADO	  QUE	  GUARDE	  LA	  
ADMINISTRACIÓN	  PÚBLICA	  MUNICIPAL.	  

PRIMER	   INFORME	  DE	  GOBIERNO	  DEL	  PRESIDENTE	  MUNICIPAL,	   ING.	   JULIO	  CÉSAR	  
RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   SOBRE	   LAS	   LABORES	   REALIZADAS	   EN	   EL	   PRIMER	   AÑO	   DE	   SU	  
ADMINISTRACIÓN	  2016-‐2017.	  

MENSAJE	   DEL	   EJECUTIVO	   DEL	   ESTADO,	   LICENCIADO	   ALEJANDRO	   TELLO	  
CRISTERNA.	  

En	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zac.,	  siendo	  las	  	  once	  	  horas	  con	  cincuenta	  y	  nueve	  	  del	  día	  
doce	  de	  septiembre	  del	  año	  Dos	  Mil	  Diez	  y	  Siete,	  reunidos	  en	  el	  Auditorio	  Municipal	  de	  
Usos	  Múltiples,	   los	  Regidores	  que	   integran	  el	  R.	  Ayuntamiento	  Constitucional	  2016-‐
2018,	  la	   	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA,	  Síndica	  Municipal	   	  bajo	  la	  dirección	  del	  C.	  
INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   Presidente	   Municipal	   de	   Río	   Grande	   y	  
asistido	   por	   el	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA,	   con	   el	   propósito	   de	  
celebrar	  Sesión	  Solemne	  número	  TRES	  bajo	  el	  siguiente:	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quórum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día.	  

4.-‐	  Exposición	  de	  Motivos	  relativo	  a	  que	  el	  republicano	  Ayuntamiento	  tiene	  la	  facultad	  
de	  rendir	  a	  la	  población	  por	  conducto	  del	  Presidente	  Municipal	  el	  informe	  anual	  sobre	  
el	  estado	  que	  guarda	  la	  administración	  pública	  municipal.	  

5.-‐	   Primer	   Informe	   de	   Gobierno	   del	   Presidente	   Municipal,	   Ingeniero	   Julio	   César	  
Ramírez	   López,	   sobre	   las	   labores	   realizadas	   en	   el	   primer	   año	   de	   su	   administración	  
2016-‐2017.	  

6.-‐	  Mensaje	  del	  ejecutivo	  del	  Estado,	  licenciado	  Alejandro	  Tello	  Cristerna.	  

7.-‐	  	  Clausura	  de	  la	  sesión.	  

C.	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Buenos	   días,	  
Síndica	  Municipal,	  señoras	  y	  señores	  Regidores,	  sean	  ustedes	  bienvenidos	  al	  Auditorio	  
Municipal	   de	   Usos	   Múltiples	   autorizado	   como	   recinto	   oficial	   para	   llevar	   a	   cabo	   la	  
SESIÓN	   SOLEMNE	   Y	   PÚBLICA	   NÚMERO	   TRES,	   RELATIVO	   A	   RENDIR	   EL	   PRIMER	  
INFORME	   DE	   GOBIERNO	   DEL	   REPUBLICANO	   AYUNTAMIENTO	   2016-‐2018	   de	   Río	  
Grande,	  Zacatecas.	  Con	  fundamento	  Constitucional	  en	  el	  artículo	  115,	  fracción	  I	  y	  II	  de	  
la	  Constitución	  Federal,	  artículo	  119,	  fracción	  I	  de	  la	  Constitución	  Política	  del	  Estado	  
de	  Zacatecas,	  artículo	  48	  fracción	  III,	  49,	  50,	  51	  párrafo	  segundo,	  52,	  58,	  60	  párrafos	  
primero	   y	   segundo,	   80	   fracción	   II,	   81,	   86	   fracción	   I,	   IV	   	   V,	   87	   párrafo	   primero	   y	  
segundo	  88,	  89	  y	  100	  fracciones	  II,	  III,	  IV,	  XVII,	  XVIII	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  
en	   vigor,	   artículos	   17	   fracción	   III,	   artículos	   21	   fracción	  V,	   24,	   25,	   26,	   29,	   41,	   42,	   43	  
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fracción	  II	  y	  46	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  R.	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  
da	  principio	  a	  esta	  Sesión	  para	  lo	  cual	  solicito	  al	  Secretario	  del	  Ayuntamiento	  sírvase	  
pasar	   lista	   de	   presentes	   e	   informarme	   si	   existe	   quórum	   legal	   para	   decretar	   la	  
instalación	  de	  la	  asamblea	  municipal.	  

C.	  LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA.-‐	  Secretario	  de	  Gobierno	  Municipal:	  Con	  
su	  permiso	  señor	  presidente	  doy	  cuenta	  de	  la	  lista	  de	  asistentes.	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  	  

PASE	  DE	  LISTA	  

PRESIDENTE	  MUNICIPAL	   ASISTENCIA	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  

LÓPEZ	  

PRESENTE	  

SINDICO	  MUNICIPAL	   	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	   PRESENTE	  

REGIDORES	   	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  CASTILLO	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  DE	  

EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  GALLARDO	  PÉREZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  AVIÑA	  

RIVAS	  

PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  LANDEROS	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	   PRESENTE	  	  

CIUDADANA	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	   PRESENTE	  

CIUDADANA	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	   PRESENTE	  

CIUDADANO	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  DELGADO	  

MURO	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  SILVA	  

MARTÍNEZ	  

PRESENTE	  

CIUDADANO	  MEDICO	  CIRUJANO	  DENTISTA	  CARLOS	  

ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  FUENTE	  

PRESENTE	  

CIUDADANA	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	   PRESENTE	  	  

CIUDADANO	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	   PRESENTE	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Le	  informo	  señor	  presidente	  que	  de	  un	  total	  de	  diez	  y	  seis	  integrantes	  del	  
republicano	  Ayuntamiento,	  se	  encuentran	  todos	  presentes,	  por	  lo	  cual	  ha	  lugar	  a	  dar	  
validez	  de	  esta	  asamblea	  municipal	  y	  declarar	  quorum	  legal.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Nos	  
ponemos	  de	  pie	  por	  favor,	  habiendo	  quorum	  legal	  para	  sesionar	  me	  permito	  declarar	  
formalmente	   instalada	   esta	   Sesión	   Solemne	   y	   Pública	   de	   Cabildo	   siendo	   las	   once	  
cincuenta	  y	  nueve	  del	  día	  de	  hoy	  doce	  del	  mes	  de	  septiembre	  del	  dos	  mil	  diez	  y	  siete	  y	  
válidos	  los	  acuerdos	  que	  de	  ella	  emanen.	  
	  
CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Procedemos	  al	  punto	  número	   tres	  del	  orden	  del	  día	  que	  es	   lectura	  y	  aprobación	  del	  
Orden	  del	  Día,	   	   le	  pido	  señor	  secretario	  del	  republicano	  Ayuntamiento	  de	  lectura	  del	  
Orden	  del	  Día	  por	  favor.	  
	  
CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente,	  con	  facultades	  en	  el	  artículo	  100	  fracción	  
IV	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  doy	  cuenta	  del	  orden	  del	  día.	  
	  

ORDEN	  DEL	  DÍA	  

1.-‐	  Pase	  de	  lista.	  

2.-‐	  Declaración	  de	  quorum	  legal	  e	  instalación	  de	  la	  asamblea.	  

3.-‐	  Lectura	  y	  aprobación	  del	  Orden	  del	  Día.	  

4.-‐	  Exposición	  de	  Motivos	  Relativo	  a	  que	  el	  republicano	  Ayuntamiento	  tiene	  la	  facultad	  
de	  rendir	  a	  la	  población	  por	  conducto	  del	  Presidente	  Municipal	  el	  informe	  anual	  sobre	  
el	  estado	  que	  guarde	  la	  administración	  pública	  municipal.	  

5.-‐	   Primer	   Informe	   de	   Gobierno	   del	   Presidente	   Municipal,	   Ingeniero	   Julio	   César	  
Ramírez	   López,	   sobre	   las	   labores	   realizadas	   en	   el	   primer	   año	   de	   su	   administración	  
2016-‐2017.	  

6.-‐	  Mensaje	  del	  Ejecutivo	  del	  Estado,	  Licenciado	  Alejandro	  Tello	  Cristerna.	  	  

7.-‐	  Clausura	  de	  la	  Sesión.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuanto	  señor	  presidente.	  

	  

PROPUESTA	  A	  VOTAR	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	   Se	  
concede	   el	   uso	   de	   la	   voz	   señoras	   y	   señores	   regidores,	   no	   habiendo	   participación	  
procedemos	  a	  votar,	  quienes	  estén	  a	  favor	  del	  orden	  del	  día,	  sírvanse	  emitir	  su	  voto	  de	  
manera	  económica	  levantando	  su	  mano	  derecha.	  
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RESULTADO	  DE	  LA	  VOTACIÓN	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	   Le	   informo	   señor	   presidente	   que	   este	   punto	   se	   ha	   votado	   por	  
UNANIMIDAD.	  

SESIÓN	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Pasamos	   al	   punto	   número	   cuatro	   del	   orden	   del	   día,	   que	   es	   concerniente	   a	   la	  
exposición	  de	  motivos	  relativo	  a	  que	  el	  republicano	  Ayuntamiento	  tiene	  la	  facultad	  de	  
rendir	  a	  la	  población	  por	  conducto	  del	  presidente	  municipal	  el	  informe	  anual	  sobre	  el	  
estado	   que	   guarda	   la	   administración	   pública	   municipal,	   por	   lo	   cual	   le	   solicito	   al	  
secretario	   del	   Republicano	   Ayuntamiento,	   licenciado	   Sergio	   García	   Castañeda	   de	  
cuenta	  del	  mismo.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Con	  su	  permiso	  señor	  presidente	  doy	  cuenta	  de	  la	  exposición	  de	  motivos	  	  

“Con	  facultades	  en	  el	  artículo	  100	  fracción	  IV	  de	   la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio	  digo	  lo	  
siguiente:	  

La	  Constitución	  Política	  de	  los	  Estados	  Unidos	  Mexicanos	  en	  su	  artículo	  115	  y	  el	  artículo	  
116	   de	   la	   Constitución	   Política	   del	   Estado	   de	   Zacatecas	   establecen	   que	   los	   estados	  
adoptaran,	  para	  su	  régimen	  interior,	  la	  forma	  de	  gobierno	  republicano,	  representativo,	  
democrático,	   laico	   y	   popular,	   teniendo	   como	   base	   de	   su	   división	   territorial	   y	   de	   su	  
organización	  política	  y	  administrativa,	  el	  municipio	  libre.	  

Que	  de	  conformidad	  con	  lo	  que	  establece	  el	  artículo	  60	  fracción	  I	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  
Municipio.	  Es	  una	  facultad	  del	  republicano	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas	  el	  de	  
rendir	  a	   la	  población	  por	  conducto	  del	  Presidente	  Municipal,	  el	   informe	  anual	  sobre	  el	  
estado	  que	  guarde	  la	  administración	  municipal,	  dentro	  de	  la	  primera	  quincena	  del	  mes	  
de	  septiembre.	  

De	   acuerdo	   a	   lo	   que	   establece	   el	   artículo	   80	   fracción	   XIV	   de	   la	   Ley	   Orgánica	   del	  
Municipio	   faculta	  al	   republicano	  Ayuntamiento	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  dentro	  de	   la	  
primera	  quincena	  del	  mes	   de	   septiembre	   de	   cada	  año,	   en	   sesión	   solemne	   y	   pública	   de	  
Cabildo,	  informar	  sobre	  el	  estado	  que	  guarda	  la	  administración	  municipal	  y	  las	  labores	  
realizadas	  durante	  el	  año.	  

El	   republicano	  Ayuntamiento	  en	   sesión	  ordinaria	  número	  21	  de	   fecha	  22	  de	  agosto	  de	  
2017	  acordó	  por	  unanimidad	  de	   los	  presentes	  aprobar	  el	  punto	  relativo	  para	  rendir	  el	  
Primer	   Informe	  Anual	   de	   labores	   a	   través	   del	   Presidente	  Municipal	   INGENIERO	   JULIO	  
CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  en	  Sesión	  Solemne	  y	  Pública	  a	  las	  11	  horas	  antes	  meridiano	  del	  
día	  12	  de	  Septiembre	  de	  2017	  y	  declaró	  como	  Recinto	  Oficial	  el	  Gimnasio	  Municipal	  de	  
Usos	  Múltiples	  de	  la	  Ciudad	  de	  Río	  Grande,	  Zacatecas,	  para	  tal	  efecto.	  

Todo	  	  ello	  con	  facultades	  en	  el	  artículo	  48	  fracción	  III	  de	  la	  Ley	  Orgánica	  del	  Municipio;	  
artículo	  21	  fracción	  II	  del	  Reglamento	  Interior	  del	  Ayuntamiento.	  

Por	   tal	  motivo	   el	   republicano	   Ayuntamiento	   se	   encuentra	   constitucional	   y	   legalmente	  
ajustado	  para	  dar	   cuenta	  de	   su	  primer	   informe	  de	  gobierno	  del	   estado	  que	  guarda	   la	  
administración	  municipal	  durante	  el	  ejercicio	  administrativo	  de	  2016	  a	  2017.”	  
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CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Es	  cuánto.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Muchas	   gracias	   señor	  
secretario,	  pasamos	  al	  punto	  número	  cinco	  del	  orden	  del	  día,	  señor	  secretario	  le	  cedo	  
la	  palabra.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   General	   de	  
Gobierno:	  Gracias	  señor	  presidente,	  relativo	  al	  punto	  número	  cinco	  del	  orden	  del	  día,	  
al	   primer	   Informe	   de	   Gobierno	   del	   presidente	   municipal,	   Ingeniero	   Julio	   César	  
Ramírez	   López,	   sobre	   las	   labores	   realizadas	   en	   el	   primer	   año	   de	   su	   administración	  
2016-‐2017.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Secretario	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   de	   Río	   Grande,	   Zacatecas,	   2016-‐2018	   con	  
facultades	  que	  me	   confiere	   la	  Constitución	  Federal.	  Así	   como	   la	  propia	  Constitución	  
del	   Estado	   de	   Zacatecas	   y	   los	   artículos	   60	   fracción	   I	   y	   80	   fracción	   XIV	   de	   la	   Ley	  
Orgánica	  del	  Municipio	  comparezco	  ante	  esta	  soberanía	  municipal,	  para	  hacer	  entrega	  
de	  este	  documento	  que	  contiene	  el	  primer	  informe	  de	  gobierno	  del	  municipio	  de	  Río	  
Grande,	  Zacatecas	  y	  que	  guarda	  	  la	  administración	  municipal	  y	  las	  labores	  realizadas	  
durante	  el	  año.	  Así	  mismo	  le	  solicito	  sea	  tan	  amable	  en	  hacer	  llegar	  este	  documento	  	  a	  
todos	   los	   ediles	   del	   republicano	   Ayuntamiento	   para	   efectos	   de	   su	   análisis	   y	   glosa	  
respectiva,	  de	  igual	  le	  pido	  que	  se	  registre	  este	  acto	  jurídico,	  político	  y	  administrativo	  
en	   los	   anales	   de	   los	   espacios	   digitales	   de	   la	   Gaceta	   Municipal.	   Es	   cuánto	   señor	  
secretario,	  hago	  entrega.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Ahora	  procedemos	  	  a	  escuchar	  el	  mensaje	  político	  del	  Presidente	  Municipal	  
JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ,	   relativo	   a	   su	   primer	   informe	   de	   labores,	   adelante	  
señor	  presidente,	  haga	  uso	  de	  la	  voz.	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	   Municipal:	  
Muchas	   gracias,	   muy	   buenas	   tardes	   a	   todos,	   saludo	   cordialmente	   al	   Profesor	   Juan	  
Carlos	  Lozano	  Martínez,	  Representante	  de	  nuestro	  gobernador	  del	  estado	  Alejandro	  
Tello	  Cristerna	  y	  a	  todas	  las	  personalidades	  que	  se	  encuentran	  con	  nosotros	  y	  que	  han	  
sido	   enumeradas	   anteriormente,	   así	   mismo	   al	   pueblo	   de	   Río	   Grande	   por	  
acompañarme	  en	  este	  rendimiento	  de	  cuentas,	  muchísimas	  gracias.	  	  Hay	  una	  frase	  que	  
es	   el	   slogan	   de	   nuestro	   gobernador,	   que	   dice	   “Trabajemos	   diferente”	   y	   aquí	   en	   Río	  
Grande	  así	   lo	  estamos	  haciendo	  desde	  el	  primer	  día	  de	  esta	  administración	  y	  mucho	  
ha	  cambiado	  nuestro	  municipio	  desde	  el	  14	  de	  septiembre	  que	  tome	  posesión	  como	  
presidente	  municipal,	  desde	  el	  trato	  con	  la	  gente,	  hasta	  la	  forma	  de	  hacer	  política,	  sin	  
embargo	   la	   llegada	   de	   un	   nuevo	   presidente	   siempre	   genera	   incertidumbre,	   temor,	  
alegría,	   esperanza	   y	  muchos	   sentimientos	  más	   que	   son	   inherentes	   al	   ser	   humano	   y	  
que	  estoy	  seguro	  que	  muchos	  de	  los	  que	  están	  aquí	  lo	  recuerdan	  y	  probablemente	  con	  
una	   sonrisa	   en	   su	   rostro,	   hoy	  muchos	   también,	   estoy	   seguro	   que	   han	   cambiado	   su	  
percepción	  y	  una	  de	   las	   frases	  que	  más	  me	  gusta	  escuchar	  es	  me	  equivoque	  contigo	  
presidente	  no	  te	  conocíamos,	  gracias	  a	  Dios	  la	  vida	  me	  ha	  enseñado	  a	  ser	  una	  persona	  
que	  lo	  menos	  que	  me	  gusta	  es	  hacer	  enemigos,	  aunque	  yo	  sé	  que	  en	  este	  medio	  se	  los	  
gana	  uno	  y	  gratis	  y	  ser	  servidor	  público	  es	  estar	  expuesto	  a	  la	  crítica	  y	  a	  la	  exigencia,	  
así	  que	  desde	  el	  primer	  momento,	  asumí	  este	  gran	  reto	  de	  no	  caer	  en	  provocaciones	  ni	  
discutir	   por	   cosas	   vanas	  privilegio	   (inaudible)	   respetuoso	   y	   toda	  persona	  que	   se	  ha	  
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acercado	  a	  mí	  en	  este	  tenor	  ha	  encontrado	  y	  encontrará	  en	  mí	  un	  amigo	  siempre	  en	  mi	  
persona,	   valoro	   la	   crítica	   constructiva	   y	   el	   consejo	   atinado,	   estoy	   abierto	   al	  
aprendizaje	  y	  en	  este	  medio	  que	  tengo	  para	  mí	  lo	  estoy	  haciendo	  y	  muy	  rápido,	  gracias	  
al	  equipo	  que	  me	  rodea	  y	  que	  es	  un	  grupo	  de	  personas	  que	  van	  en	   la	  mayoría	  en	   la	  
misma	   línea	  de	   trabajo	  de	   su	   servidor	   y	   a	   los	   cuales	   agradezco	   el	   echarme	   la	  mano	  
para	  sacar	  adelante	  este	  gran	  proyecto	  llamado	  Río	  Grande,	  no	  me	  gusta	  hablar	  de	  lo	  
que	   hicieron	   o	   dejaron	   de	   hacer	   otras	   administraciones,	   porque	   las	   comparaciones	  
son	  odiosas	  y	  vivimos	  del	  presente,	  así	  que	  dejare	  primero	  a	  Dios,	  a	   la	  ciudadanía	  y	  
luego	  a	  la	  Auditoría	  Superior	  este	  trabajo,	  nuestra	  gran	  labor	  es	  construir	  y	  tiendo	  la	  
mano	  a	  mis	  antecesores	  para	  sacar	  adelante	  sus	  observaciones,	  no	  somos	  enemigos,	  
somos	  seres	  humanos	  que	  buscamos	  el	  bien	  común	  de	  nuestra	   sociedad,	  es	  por	  eso	  
que	   uno	   de	   los	   principales	   objetivos	   de	   este	   republicano	   Ayuntamiento	   es	   tener	  
contento	  a	  sus	  trabajadores	  llevando	  en	  relación	  cordial	  como	  pago	  de	  sus	  quincenas,	  
aguinaldos,	   primas	   vacacionales,	   todo	   el	   tiempo,	   además	   de	   llevar	   un	   dialogo	  
respetuoso	   para	   resolver	   todos	   y	   cada	   uno	   de	   sus	   problemas	   incluido	   el	   contrato	  
colectivo	  de	  trabajo	  con	  el	  sindicato	  de	  trabajadores,	  somos	  un	  gobierno	  republicano	  
que	  quiere	  decir	   cercano	  a	   la	   gente	   es	  por	   eso	  que	  ustedes	  han	  visto	  un	  presidente	  
andar	   en	   bicicleta	   y	   encabezar	   	   honores	   a	   la	   bandera,	   campañas	   de	   limpieza,	  
coronaciones,	   desfiles	   conmemorativos,	   graduaciones,	   inauguraciones	   y	   la	   gran	  
mayoría	  de	   los	  eventos	  del	  D.I.F.,	   como	  el	  día	  de	   las	  madres,	  del	  niño,	  del	  abuelo,	   la	  
rosca	  de	  reyes,	   todo	  esto	  me	  ha	  ayudado	  a	  estar	  activo	   físicamente,	  así	  como	   lo	  han	  
hecho	  muchos	  de	  nuestros	  ciudadanos	  donde	  el	  deporte	  se	  ha	  convertido	  en	  prioridad	  
siendo	  esta	  administración	  donde	   todas	   las	  disciplinas	  están	   teniendo	  participación,	  
gracias	   al	   apoyo	   que	   le	   ha	   dado	   el	   gobierno	   de	   Alejandro	   Tello	   y	   el	   director	   de	  
INCUFIDEZ	  el	  doctor	  Adolfo	  Márquez	  Vera,	  al	  programa	  de	  desarrollo	  de	  talentos	  y	  del	  
cual	  el	  Instituto	  Municipal	  del	  Deporte	  ha	  sido	  un	  gestor	  incansable,	  siendo	  así	  que	  Río	  
Grande	   se	  ha	   convertido	  ya	   en	   referencia	   a	  nivel	   estatal	  de	   cómo	  se	   trabaja	   en	  este	  
ámbito,	  pero	  el	  deporte	  no	  solo	  son	  acciones	  si	  no	  también	  es	  infraestructura,	  tan	  es	  
así	  que	  hemos	  invertido	  de	  recursos	  municipales	  casi	  cuatro	  millones	  en	  este	  rubro	  y	  
esto	   gracias	   a	   la	   política	   de	   austeridad	   y	   eficiencia	   que	   se	   ha	   aplicado	   en	   tesorería	  
donde	  a	  pesar	  de	  haber	   incrementado	   las	  ayudas	  en	  un	  80%	  a	   los	  más	  necesitados,	  
nos	  queda	  para	  muchas	  cosas	  más	  como	  realizar	  una	  de	  las	  mejores	  ferias	  de	  carnaval	  
que	  ha	  tenido	  nuestro	  municipio,	  convenir	  programas	  peso	  a	  peso,	  apoyos	  con	  becas	  a	  
nuestros	   estudiantes,	   convenios	   de	   llantas	   con	   nuestros	   agricultores,	   calentadores	  
solares,	   techos,	   pisos,	   baños	   ecológicos	   en	   apoyo	   a	   las	   familias	   o	   una	   casita	   para	  
personas	   que	   realmente	   lo	   necesitan	   o	   un	   cuarto	   extra	   para	   familias	   que	   viven	   en	  
hacinamiento	  y	  saben	  una	  cosa,	  no	  estamos	  haciendo	  nada	  extraordinario	  solamente	  
estamos	  haciendo	  las	  cosas	  bien,	  quiero	  hacer	  también	  una	  mención	  especial	  como	  lo	  
hice	  con	  nuestro	  gobernador	  a	  la	  doctora	  Cristina	  Rodríguez,	  primera	  dama	  del	  estado	  
por	   su	  gran	  apoyo	  a	  nuestro	  equipo	  D.I.F.,	   así	   como	  a	   todas	   las	  personas,	  diputados	  
locales,	   federales,	   senadores,	   secretarios	   (inaudible)	   del	   estado	   que	   de	   alguna	   o	   de	  
otra	  manera	  desinteresada	  nos	  han	  echado	  la	  mano,	  así	  como	  también,	  gracias	  al	  gran	  
equipo	  que	  me	  rodea,	  porque	  saben	  una	  cosa	  que	  fácil	  es	  ser	  presidente	  cuando	  todos	  
trabajamos	   en	   una	   misma	   línea,	   cuando	   hay	   armonía,	   cordialidad	   y	   sobre	   todo	  
respeto,	   se	   siente	   uno	   muy	   bien	   cuando	   va	   uno	   a	   las	   diferentes	   dependencias	   de	  
gobierno	   y	   le	   dicen,	   presidente,	   su	   municipio	   fue	   el	   primero	   que	   tiene	   toda	   su	  
documentación	   en	   orden	   y	   el	   primero	   que	   depositó	   y	   el	   primero	   que	   tiene	   su	  
estructura	  y	  saben	  que	  hasta	  nos	  ponen	  de	  ejemplo	  con	  otros	  municipios,	  es	  por	  eso	  
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que	  en	  este	  momento	  reconozco	  el	   trabajo	  de	   todos	   los	  que	  estamos	  en	  este	  mismo	  
barco	   desde	   el	   más	   humilde	   trabajador,	   hasta	   aquellos	   que	   están	   en	   la	   toma	   de	  
decisiones,	  todos	  somos	  servidores	  públicos	  y	  todos	  nos	  la	  partimos	  por	  esta	  hermosa	  
tierra	  llamada	  Río	  Grande,	  muchos	  ya	  lo	  entendieron	  que	  aquí	  no	  venimos	  a	  trabajar	  
por	   ningún	   color,	   ni	   por	   ningún	   proyecto	   personal,	   aquí	   estamos	   haciendo	   que	   las	  
cosas	   sucedan,	   aquí	   estamos	   trabajando	   como	   dice	   nuestro	   slogan	   “Todo	   por	   Río	  
Grande”,	  ahora,	  los	  invito	  a	  ver	  el	  siguiente	  video.	  
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CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	   CÉSAR	   RAMÍREZ	   LÓPEZ.-‐	   Presidente	  Municipal:	   Así	  
apenas	  llegamos	  a	  doce	  meses	  de	  trabajo	  y	  vamos	  por	  más	  y	  eso	  que	  muchos	  dijeron	  
que	   estábamos	   aprendiendo,	   así	   que	   ahora	   si	   sigue	   lo	   bueno,	   antes	   de	   despedirme	  
quiero	   agradecerle	   a	   mi	   esposa	   que	   aquí	   se	   encuentra,	   mis	   hijos,	   a	   mi	   madre,	   mis	  
hermanos	   por	   apoyarme	   a	   cumplir	   este	   gran	   honor	   de	   servir	   esta	   hermosa	   tierra	  
llamada	   Río	   Grande,	   por	   eso	   jamás	   sería	   capaz	   de	   cobrarle	   a	   mi	   gente	   por	   ser	   mi	  
presidente	  municipal,	  muchísimas	  gracias,	  que	  Dios	   los	  bendiga,	  que	  Dios	  bendiga	  a	  
Río	  Grande.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  El	  punto	  número	  seis	  del	  orden	  del	  día	  es	  relativo	  al	  mensaje	  político	  del	  
ejecutivo	  del	  estado	  y	  soberano	  de	  Zacatecas,	  licenciado	  Alejandro	  Tello	  Cristerna,	  que	  
en	  su	  lugar	  viene	  representado	  por	  el	  profesor,	  por	  el	  representante	  de	  la	  Secretaría	  
de	   Gobierno	   del	   Estado	   de	   Zacatecas	   ante	   Río	   Grande,	   el	   Profesor	   Carlos	   Lozano	  
Martínez,	  por	  lo	  cual	  le	  solicito	  tome	  el	  uso	  de	  la	  voz	  	  para	  dar	  el	  mensaje	  del	  ejecutivo	  
del	  estado	  de	  Zacatecas.	  

CIUDADANO	   PROFESOR	   CARLOS	   LOZANO	   MARTÍNEZ.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	   del	  
Estado	  de	  Zacatecas:	  Saludo	  con	  mucho	  aprecio	  y	  respeto	  y	  felicito	  al	  Ingeniero	  Julio	  
César	   Ramírez	   López,	   Presidente	  Municipal	   de	   Río	   Grande,	   por	   el	   excelente	   trabajo	  
que	   ha	   sacado	   durante	   (inaudible)	   de	   su	   administración	   y	   a	   favor	   de	   su	   población,	  
felicidades	  ingeniero,	  saludo	  con	  mucho	  aprecio	  a	  todas	  y	  todos	  los	  habitantes	  que	  hoy	  
se	   dieron	   cita	   en	   este	   importante	   evento,	   saludo	   con	   aprecio	   a	   los	   ex	   presidentes	  
municipales,	   a	   la	   síndico	   municipal,	   al	   Ayuntamiento,	   saludo	   también	   con	   mucho	  
aprecio	  a	  los	  dirigentes	  de	  los	  partidos	  políticos	  que	  hoy	  nos	  acompañan	  a	  mi	  amigo	  
Arturo	  Ortiz,	   a	  Berenice,	   a	   Joel,	   del	  P.A.N.,	   P.R.D.,	   gracias	   a	  mi	   amigo	  Pedro	  de	  León	  
Mojarro,	   un	   abrazo	   fraterno	   a	   Rafa	   Flores,	   Rafa	   gracias	   por	   estar	   aquí,	   saludarlos,	  
saludarles	   a	   todos	   y	   todas,	   a	   los	   representantes	   que	   hoy	   se	   dieron	   cita	   en	   este	  
importante	   evento	   de	   gobierno	   del	   estado	   y	   que	   hoy	   nos	   acompañan.	   Vengo	   con	   el	  
orgullo	  de	  saludarlos	  y	  con	  la	  honrosa	  representación	  del	  contador	  público	  Alejandro	  
Tello	   Cristerna,	   Gobernador	   del	   Estado	   para	   atestiguar	   y	   corroborar	   la	   gran	   labor	  
realizada	   para	   el	   crecimiento,	   desarrollo	   social	   y	   económico	   del	   municipio	   de	   Río	  
Grande	  a	  través	  del	  informe	  y	  actividades	  del	  gobierno	  municipal,	  en	  el	  cual	  como	  lo	  
hemos	  escuchado	  por	  parte	  del	  primer	  edil,	  ha	  significado	  una	  ardua	  y	  constante	  labor	  
en	   beneficio	   de	   toda	   la	   población,	   quisiera	   iniciar	   mi	   intervención	   haciendo	   un	  
recuento	  de	  las	  políticas	  públicas	  que	  ha	  establecido	  el	  titular	  del	  ejecutivo	  estatal	  en	  
el	   primer	   año	  de	   ejercicio	   gubernamental,	   nuestro	   gobernador	   es	  un	   convencido	  de	  
que	   el	   federalismo	   cooperativo	   es	   el	   modelo	   a	   seguir	   en	   nuestra	   entidad	   porque	  
permite	   una	   interlocución	   equilibrada	   entre	   los	   tres	   niveles	   de	   gobierno,	   con	   plena	  
autonomía	  y	  una	  visión	  que	  pone	  al	  municipio	  en	  el	  centro	  como	  polo	  de	  desarrollo	  
regional,	  en	  este	   importante	  día	  de	  rendición	  de	  cuentas,	  el	  gobierno	  estatal	  deja	  de	  
manifiesto	  el	  interés	  de	  su	  titular	  Alejandro	  Tello	  de	  seguir	  trabajando	  muy	  de	  cerca	  
con	  ustedes	  y	   la	  población	  de	   las	  otras	  57	  alcaldías	   restantes	  de	  nuestra	  entidad	  ya	  
que	  no	  podemos	  referirnos	  a	  un	  progreso	  en	  el	  estado	  si	  este	  no	  se	  genera	  desde	  el	  
municipio,	   como	   gobernador	   Alejandro	   Tello	   les	   garantiza	   señor	   presidente	   seguir	  
trabajando	  en	  la	  línea	  directa	  de	  comunicación	  para	  que	  continúe	  el	  dialogo	  que	  hasta	  
la	   fecha	   se	   ha	   establecido,	   la	   administración	   estatal	   de	   frente	   a	   su	   compromiso	   de	  
seguir	  escuchando	  sus	  necesidades	  demandas	  y	  propuestas	  y	  a	  continuar	  trabajando	  a	  
favor	   de	   las	   soluciones	   de	   las	  mismas	   reiterando	   siempre	   con	   respeto	   irrestricto	   la	  
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autonomía	  del	  municipio,	  señor	  presidente,	  el	  gobernador	  del	  estado	  está	  totalmente	  
convencido	  del	  valor	  de	  cada	  uno	  de	  los	  municipios,	  en	  este	  primer	  año	  de	  su	  gobierno	  
ha	  convenido	  con	  ustedes	  en	  materia	  de	  desarrollo	  social,	  económico,	  agropecuario	  y	  
seguridad	   pública	   a	   través	   de	   las	   diferentes	   instancias	   del	   gobierno	   del	   estado	  
teniendo	  como	  enlaces	  a	  los	  coordinadores	  regionales,	  aquí	  presentes	  atendiendo	  las	  
demandas	  de	  mayor	  prioridad	  en	  su	  municipio	  para	  beneficiar	  al	  mayor	  número	  de	  la	  
población	   y	   quiero	   pedirles	   a	   los	   representantes	   del	   gobierno	   del	   estado	   en	   esta	  
región,	  se	  pongan	  de	  pie,	  a	  mi	  amigo	  el	  doctor	  Claudio	  Mauricio	  Adame,	  Recaudador	  
de	   Rentas	   quien	   está	   a	   sus	   órdenes	   para	   atenderles,	   al	   Licenciado	   	  Mario	   Córdova,	  
Coordinador	  de	  Desarrollo	  Territorial	  y	  Regional	  de	  SEDESOL,	  al	  Licenciado	  Ricardo	  
Limones	   Ibarra,	   Delegado	   Regional	   2	   del	   Sistema	   Estatal	   DIF,	   a	   mi	   querido	   amigo	  
Ingeniero	  Rafael	   Lira	   de	   la	   Rosa,	   de	   la	   Secretaría	   del	   campo,	   al	  Doctor	  Raúl	   Pinales	  
Segovia	   de	   la	   Secretaría	   de	   Salud,	   a	   la	   Maestra	   Elizabeth	   Hernández	   Calderón	   del	  
Servicio	  Nacional	  de	  Empleo	  en	  Zacatecas,	  al	  Arquitecto	  Juan	  Miguel	  Leyva	  Lara,	  de	  la	  
Secretaría	  de	  Infraestructura,	  al	  licenciado	  Miguel	  Hernández	  Badillo	  de	  la	  Secretaría	  
de	  Vivienda,	  al	  profesor	  Juan	  de	  Dios	  Landeros	  Alvarado	  de	  la	  Secretaría	  de	  Educación	  
como	  Jefe	  de	  Región	  05	  Federalizada	  y	  al	  profesor	  Martín	  Martínez	  Cuevas	   también,	  
de	   la	  misma	  región	  pero	  estatal	   a	  María	  Guadalupe	  Herrera	  Márquez	  del	  Colegio	  de	  
Estudios	   Científicos	   y	   Tecnológicos	   del	   estado	   de	   Zacatecas,	   como	   docente	   Eloy	  
Zaragoza	  Castañón	  aquí	  presente	  y	  quiero	  saludar	  también	  con	  aprecio	  de	  la	  Función	  
Pública	   	   al	   Ingeniero	   Luis	  Arroyo	  Cuellar	   y	   a	   la	   directora	   del	   Tecnológico	   Zacatecas	  
Norte	   la	  contadora	  Lucero	  Chávez,	  ellos	  están	  aquí	  para	  servirles	  y	  para	  atender	   las	  
necesidades	   de	   los	   riograndenses,	   gracias	   compañeros.	   Como	   gobernador	  Alejandro	  
Tello	   pues,	   sigue	   trabajando	   en	   beneficio	   de	   todos	   los	   habitantes	   del	   estado	   de	  
Zacatecas	   como	   lo	   hemos	   realizado	   de	   la	   mano	   en	   la	   colonia	   Progreso	   de	   Alfonso	  
Medina	   en	   la	   contingencia	   natural	   del	   pasado	   mes	   de	   julio	   donde	   de	   manera	  
(inaudible)	  coordinados	  gobierno	  estatal	  y	  municipal,	  estamos	  resolviendo	  de	  fondo	  el	  
problema	   de	   inundaciones	   recurrentes	   en	   esta	   colonia,	   para	   el	   gobierno	   del	   estado	  
unos	   de	   los	   temas	   más	   importantes	   es	   continuar	   generando	   cercanía	   con	   la	   gente,	  
seguir	   escuchándolos,	   seguir	   conscientes	   de	   su	   problemática	   particular	   y	   realizar	   el	  
mejor	   esfuerzo	   desde	   las	   esferas	   gubernamentales	   de	   los	   tres	   órdenes	   de	   gobierno	  
para	   mejorar	   las	   condiciones	   de	   vida	   de	   todos	   y	   cada	   uno	   de	   los	   riograndenses,	  
recordar	   que	   como	   servidores	   públicos	   estamos	   permanentemente	   sujetos	   al	  
escrutinio	  ciudadano,	  de	  modo	  que	  los	  invito	  a	  seguir	  realizando	  con	  absoluto	  respeto	  
las	   responsabilidades	   que	   enfrentamos	   en	   favor	   del	   desarrollo	   del	   estado	   y	   en	   este	  
caso	  de	  Río	  Grande,	  pero	  sobre	  todo	  del	  respeto	  a	  la	  ciudadanía	  a	  las	  expectativas	  que	  
han	  depositado	  en	  nosotros,	  deseo	  reiterarles	  los	  cuatro	  pilares	  que	  basa	  el	  titular	  del	  
estado	  en	  su	  administración,	  en	  primer	  lugar	  la	  honestidad	  a	  toda	  prueba,	  en	  segundo	  
la	   austeridad,	   en	   tercero	   la	   sencillez	   y	   en	   cuarto	   el	   trabajo,	   trabajo	  mucho	   trabajo,	  
señoras	  y	  señores	  como	  podrán	  darse	  cuenta,	  en	  la	  actualidad	  los	  gobiernos	  aislados	  
son	  gobiernos	  destinados	  al	  fracaso	  y	  a	  la	  decepción	  popular,	  es	  por	  ello	  que	  debemos	  
crear	  sinergias	  de	  concurrencia	  para	  trabajar	  diferente	  en	  beneficio	  de	  todos	  ustedes	  
este	  modelo	  de	  trabajo,	  genera	  un	  mayor	  número	  de	  resultados	  en	  menor	  tiempo	  se	  
adquiere	   un	   cooperativismo	   entre	   los	   tres	   órdenes	   de	   gobierno	   y	   ponemos	   como	  
principal	   factor	   el	   crecimiento	   local	   a	   ustedes	   la	   ciudadanía	   en	   caso	   de	   que	   un	  
(inaudible)	   y	   bajo	   este	   modelo	   de	   trabajo	   conjunto	   siendo	   ustedes	   los	   principales	  
protagonistas	   en	   el	   primer	   informe	   de	   resultados	   presentado	   por	   el	   Ingeniero	   Julio	  
César	  Ramírez	  López,	  hemos	  constatado	   los	  grandes	  avances	  de	  su	  municipio,	  señor	  
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presidente,	   tenga	   la	   certeza	   de	   que	   informare	   al	   señor	   gobernador	   de	   los	   exitosos	  
alcances	   que	   ha	   logrado	   en	   su	   responsabilidad	   gubernamental	   principal,	   además	  
expresar	   el	   agradecimiento	   del	   pueblo	   de	   Río	   Grande,	   por	   el	   compromiso	   del	  
mandatario	  estatal	  por	   la	  población	  de	   la	  entidad	  y	  en	  especial	  por	   la	  por	   la	  pujante	  
gente	  de	  su	  municipio,	  reitero	  el	  saludo	  y	  respeto	  que	  les	  manda	  el	  señor	  gobernador,	  
agradeciendo	   de	   antemano	   la	   confianza	   y	   el	   apoyo	   que	   todos	   los	   riograndenses	   le	  
brinda	  en	  su	  responsabilidad	  con	  el	  pueblo	  de	  Zacatecas,	  continuemos	  por	  el	  mismo	  
camino,	  trabajemos	  bien,	  trabajemos	  diferente,	  felicidades	  señor	  presidente.	  

CIUDADANO	   LICENCIADO	   SERGIO	   GARCÍA	   CASTAÑEDA.-‐	   Secretario	   de	   Gobierno	  
Municipal:	  Continuando	  con	  el	  punto	  número	  siete	  relativo	  a	  la	  clausura	  de	  la	  sesión,	  
por	  tal	  motivo	  se	  le	  solicita	  al	  presidente	  municipal	  Julio	  César	  Ramírez	  López,	  tenga	  
la	  virtud	  de	  clausurar	  la	  tercera	  sesión	  solemne	  y	  pública	  de	  cabildo	  municipal.	  	  

CIUDADANO	   INGENIERO	   JULIO	  CÉSAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ.-‐	  Presidente	  Municipal:	  Nos	  
ponemos	  de	  pie	  por	  favor,	  no	  habiendo	  más	  asuntos	  que	  tratar,	  se	  declara	  clausurada	  
esta	   Sesión	   Solemne	   y	   Pública	   de	   Cabildo	   número	   tres,	   siendo	   las	   doce	   horas	   con	  
cincuenta	  y	  cuatro	  minutos	  del	  día	  de	  hoy	  doce	  del	  mes	  de	  septiembre	  del	  dos	  mil	  diez	  
y	  siete,	  muchísimas	  gracias	  a	  todos	  por	  haber	  venido,	  muchas	  gracias.	  

	  
PRESIDENTE	  MUNICIPAL	  

	  
___________________________________________________________	  
C.	  INGENIERO	  JULIO	  CESAR	  RAMÍREZ	  LÓPEZ	  

	  
	  
	  

EL	  SECRETARIO	  DE	  GOBIERNO	  MUNICIPAL	  
	  
	  

______________________________________________________	  
LICENCIADO	  SERGIO	  GARCÍA	  CASTAÑEDA	  

	  
	  

SÍNDICO	  MUNICIPAL	  
	  

	  	  	  	  	  	  	  __________________________________________	  
INGENIERA	  SILVIA	  ORTIZ	  SILVA	  

	  
	  

REGIDORES	  
	  
REGIDORES	   FIRMA	  
C.	  INGENIERO	  J.	  FÉLIX	  FERNÁNDEZ	  

HERNÁNDEZ	  

	  

C.	  LICENCIADA	  MARA	  ESPARZA	  

CASTILLO	  

	  

|	  
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C.	  EDUARDO	  ZÚÑIGA	  OCHOA	  

	  

	  

C.	  LICENCIADA	  EN	  ADMINISTRACIÓN	  

DE	  EMPRESAS	  MARÍA	  ELENA	  

GALLARDO	  PÉREZ	  

	  

C.	  INGENIERO	  FRANCISCO	  JAVIER	  

AVIÑA	  RIVAS	  

	  

C.	  MA.	  TERESA	  RODRÍGUEZ	  

LANDEROS	  

	  

C.	  JOSUÉ	  OMAR	  MONTES	  GÓMEZ	  

	  

	  

C.	  FRANCISCA	  ROMÁN	  TORRES	  

	  

	  

C.	  ANA	  LILIA	  BRISEÑO	  MARTÍNEZ	  

	  

	  

C.	  INGENIERO	  MARCO	  VINICIO	  

DELGADO	  MURO	  

	  

C.	  INGENIERA	  JUANA	  GUADALUPE	  

SILVA	  MARTÍNEZ	  

	  

C.	  MÉDICO	  CIRUJANO	  DENTISTA	  

CARLOS	  ALFREDO	  MARTÍNEZ	  DE	  LA	  

FUENTE	  

	  

C.	  AURORA	  ESQUIVEL	  LIMONES	  

	  

	  

C.	  SANTIAGO	  VAQUERA	  ROJAS	  

	  

	  

	  

	  


